

Canvas (Lienzo) 340gr

[Ver producto](#)

Canvas (Lienzo) fabricado en base poliéster o algodón , suministrados en bobinas de 25 mts y 4 anchos distintos para bastidores o marcos.

Precio: 90,96€ - 175,33€

Añadir al carrito: [\[Canvas \(Lienzo\) 340gr\]](#) [\[Canvas \(Lienzo\) 340gr\]](#) [\[Canvas \(Lienzo\) 340gr\]](#) [\[Canvas \(Lienzo\) 340gr\]](#)



Descripción

Canvas (Lienzo) 340gr En Bobina De 25 Mts en 4 diferentes anchos

El llamado **Canvas y Lienzo**, son las telas utilizadas en cuadros de lienzo impreso y montado sobre un bastidor de madera. Se pueden montar de forma manual con gran facilidad, además son especiales para el uso de tintas pigmentadas.

El lienzo está fabricado en base a telas de poliéster y algodón y puede ser de tipo enrollables para ventanas, el cual nos proporciona acabados espectaculares.

Esencialmente, nuestro material acepta las impresiones en tintas solventes y es muy resistente a la acción de la luz solar.

Elige imprimir sobre lienzos y canvas ya que te permitirá obtener un acabado muy similar al de una pintura realizada sobre un cuadro.

Frente a otros materiales de impresión, el canvas es muy adecuado para la producción de pop art, reproducciones de imágenes de obras pictóricas o fotografías que pueden ser montadas sobre bastidores de madera o sobre paneles de PVC.

Es la pieza ideal en la decoración de habitaciones infantiles, los lienzos y canvas impresos dan un juego muy amplio para animar las ventanas, pudiendo realizar bonitos trabajos que animarán el espacio de los niños.

Por otro lado **nuestro lienzo** es apto también para impresiones en gran formato para interiores gracias a su bajo índice de reflexión de la luz, permitiendo que la luz de los focos de un recinto no tapen la impresión por verse intensamente reflejados.

Por último, tenemos gran variedad de medidas y gramajes, así como los metros de las bobinas y el ancho de estas, para satisfacer cualquier pedido.

Características del Canvas (Lienzos) 340gr En Bobina 25 Mts

Fabricado a base de poliéster y algodón.

Reduce las imágenes con gran viveza y una extensa gama de colores.

Excepcional D-max y nitidez de imagen, se puede barnizar, estirar y montar con facilidad.

Resistente a la acción de la luz solar.

Apto para impresiones a gran formato.

¿Por qué adquirir nuestro Canvas (Lienzo) 340gr En Bobina De 25 Mts?

En primer lugar, es un material para impresión con excelentes cualidades, brindando en cada caso el acabado profesional que todos desean, también es un producto que se ajusta a grades formatos y es ideal para cualquier tipo de decoración.

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En MerkaPrinter.es somos líderes en la distribución de Canvas y Lienzos.

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán los mejores Canvas y Lienzos.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, el [Cepillo para aplicación en vinilos](#)

www.yosan.com

Categorías: [Consumibles Pequeños Formatos](#), [Canvas](#)

Etiquetas: [CANVAS](#), [LIENZO CANVAS](#), [LIENZOS DE IMPRESION](#)

Información adicional

ANCHO: 420mm, 610mm, 914mm, 1067mm, 435mm

METROS: 25 metros, 15 metros

MANDRIL: 51mm

GRAMAJE: 340gr